

Schweizerisches Bundesblatt.

36. Jahrgang. II.

Nr. 23.

1. Mai 1884.

Jahresabonnement (portofrei in der ganzen Schweiz): 4 Franken.
Einrückungsgebühr per Zeile 15 Rp. — Inserate sind franko an die Expedition einzusenden.
Druck und Expedition der Stämpfischen Buchdruckerei in Bern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 29. April 1884.)

An der Stelle des verstorbenen Hrn. Oberst Schumacher hat der Bundesrath den Hrn. Oberstlieutenant Eduard Blaser von Burgdorf, in Luzern, zum Oberinstruktor des Genie ernannt und denselben gleichzeitig zum Obersten befördert.

Der Bundesrath hat 22 Offiziere für die Sanitätstruppen ernannt, und zwar

a. zu Oberlieutenants (Aerzte):

- Hrn. Mürset, Joh. Alfred, in Bern.
„ Bänziger, Albrecht, in St. Gallen.
„ Meyer, Heinrich, in Hottingen (Zürich).
„ Tognola, Cornelio, in Grono (Graubünden).
„ Hubler, Fritz, in Bern.
„ Stamm, Georg, in Thayngen (Schaffhausen).
„ Esseyva, Louis, in Wallisellen (Zürich).
„ Brunner, Konrad, in Zürich.
„ Schwarz, Emil, in Zürich.
„ Nußbaumer, Johann, in Brügglen (Solothurn).
„ Schuler, Karl, in Bern.
„ Zweifel, Paul, in Schwanden (Glarus).
„ Rheiner, Guido, in Zürich.
„ Walker, Wilhelm, in Solothurn.
„ Keppler, Alfred, in Muhlen (Aargau).
„ Felix, Florian, in Wädensweil (Zürich).
„ Bollag, Samuel, in Brugg (Aargau).

- Hrn. Matter, Emil, in Köllikon (Aargau).
 „ Balzer, Peter, in Alvener (Graubünden).
 „ Füllimann, Johann, in Weesen (St. Gallen).

b. zu Lieutenants (Apotheker):

- Hrn. Lüscher, Gottlieb, in St. Gallen.
 „ Reuttner, Eugen, in Genf.

Die Direktion der Gotthardbahn ist eingeladen worden, inner Jahresfrist

- a. die technischen Vorlagen für die Ausführung des Baues der Linien Luzern-Küsnacht-Immensee und Zug-Walchwil-Goldau dem Bundesrath einzureichen, und
- b. demselben das zur Beschaffung der Mittel zum Bau der beiden Linien erforderliche Finanzprogramm und den Nachweis vorzulegen, daß diese Mittel gesichert seien.

Von diesem Beschluß wird der Bundesversammlung als Erledigung des Postulates vom 9. Juli 1883 Kenntniß gegeben.

Auf das von den tessinischen Gemeinden Arzo, Meride und Tremona eingereichte Gesuch hat der Bundesrath die Errichtung einer Nebenzollstätte bei Besazio beschlossen und den Zeitpunkt für Eröffnung dieser neuen Zollstätte seinem Zolldepartement überlassen.

Als Posthalterin in Subingen (Solothurn) ist Jgfr. Margaretha Schnider, derzeit provisorische Posthalterin daselbst, gewählt worden.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1884
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	23
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.05.1884
Date	
Data	
Seite	809-810
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 311

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.